

## **EDITORIAL**

La publicación de la revista de Derecho y Reforma Agraria es una responsabilidad institucional y, a su vez, un compromiso tanto con sus colaboradores como con sus lectores. Para garantizar su continuidad, dicha revista estrenó un formato electrónico a partir de la edición anterior. En esta segunda entrega electrónica, correspondiente al número 39 de su secuencia tradicional, nuestros colaboradores presentan los siguientes artículos:

Elianne Esteche ofrece sendas consideraciones jurídicas, tanto en materia de sociedades como de cooperativas: la primera, sobre las nuevas tendencias del derecho societario en el derecho comparado y su proyección en la legislación nacional, mientras la segunda trata la incorporación de las cooperativas al procedimiento de recuperación empresarial, en función del principio de conservación de la empresa. Ligia García reflexiona sobre las competencias que deben tener los profesionales del campo agropecuario, cuyo campo observacional es el caso de las carreras Tecnología Superior Agrícola y Tecnología Superior Pecuaria, dictadas en el Núcleo Universitario “Rafael Rangel” de la Universidad de Los Andes. Los resultados de la investigación concluyen en la necesidad de replantear su diseño curricular, para incorporar en el perfil del egresado una serie de competencias pertinentes para la promoción del desarrollo territorial rural.

Juan Carlos Fernández propone una política descentralizada de los servicios de agua potable y recolección de aguas servidas, planteando su reversión tanto a los Municipios como directamente a la comunidad organizada. Miguel Plonczak defiende la formulación de políticas públicas, que orienten una continua planificación y ejecución de estrategias para lograr el adecuado uso y conservación de los diversos

espacios ecológicos y culturales en Venezuela. Finalmente Román Rodríguez y Wladimir Pérez, tratan el tema de la ética de las ciencias de la salud, que forma parte de una crítica de mayor alcance sobre las consecuencias de la imbricación de racionalidad técnica, modernidad y concepción del cuerpo humano como ajeno a la naturaleza.

Cada artículo representa, sin duda alguna, una oportunidad para la reflexión en el campo de las ciencias sociales. En este sentido, la revista está abierta a otras opiniones sobre los puntos de vista sustentados por sus autores, quienes conjuntamente con sus lectores participan en el mantenimiento de la calidad y visibilidad de esta revista

El Director